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PART V — PARTIE V GENERAL ASSESSmENT/EN/ALuATION GENERALE 

(A) Summarize your judgment of the officers Potential in the context of further foreign service assignment. Assess the off icers overall suitabilitv 

for an assignment overseas./Donner brièvement votre opinion sur lés possibilités de rendement de .'agent dans le contexte d'une autre.affectation 

au sein du service extérieur. Évaluez l'aptitude globale de l'agent à remplir un poste à l'étranger. 

(B) Describe whether this officer has exceeded, met or failed to meet the performance expected, Foreign Service Officer Developmental in 

carrying out the special tasks assigned to him/her./Dites si, dans l'exécution de tâches spécifiques qui lui ont été assignées, l'agent a dépassé, 

réalisé  ou échoué à réaliser les objectifs fixés aux stagiaires du service extérieur. 

PART VI — PARTIE VI  CERTIFICATIONS/ATTESTATIONS 

The foregoing is my objective appraisal of this officer for the period under review. In our view, the appointment of this officer shoulc 

confirmed upon completion of probation. Les cotes que j'ai attribuées ci-dessus constituent mon évaluation objective du rendement de l'agen. 

pour la période du rapport. A notre avis, la nomination de cet agent doit être confirmée à la fin du stage. 

E yEs,oui 	D NO/NON 

Signature of Supervisor/Signature du surveillant 

Date 	 Signature of Reviewing Officer  (if applicablel/Signature de l'examinateur Is'il y a lieu) 

I am non-rotational C Agent non-permutant(e) 

I am fully rotational D Je demeure entière  permutant(e) 

There are limitations on my rotational status D Certaines restrictions s'appliquent à mon statut de permutant(e) 

If you indicate that there are limitations, submit an explanatory memorandum to Personnel, External Affairs./Si vous mentionnez que certaines 

restrictions s'appliquent maintenant à votre statut, présentez un mémoire explicatif au Personnel du Ministère des Affaires extérieures. 

I have been given the opportunity to read and discuss this report and am aware that I may forward to the Department coMments which will 

form part of this report./J'ai eu l'occasion de lire et d'examiner le présent rapport et je sais que je peux communiquer au Ministère des commen-

taires qui seront intégrés au présent rapport. • 
Date 	 Signature of Officer Rated/Signature de l'agent noté 

Date  


